



Boletín Número 170 Toluca, México, a 30 de agosto de 2017

ORGANIZAN IEEM E INE MESAS DE DIÁLOGO

En conferencia de prensa se dio a conocer, por ambos organismos, la forma en que se llevarán a cabo las Mesas: Diálogos para una Cultura Cívica, a nivel estatal.

Como parte de las acciones de colaboración entre el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) y el Instituto Nacional Electoral (INE), se informó sobre la realización de las Mesas de "Diálogos para una Cultura Cívica", para deliberar sobre la situación que guarda nuestro régimen democrático, así como las variables para solucionar las áreas que muestran rezagos y vislumbrar mecanismo de coordinación para mejorar la calidad del entorno democrático.

En rueda de prensa, realizada en forma conjunta por ambos organismos, se explicó que las mesas de diálogo se caracterizarán por tener una conformación plural, para que todas las voces sean escuchadas y la diversidad de opiniones enriquezca la conversación. Dichas mesas tendrán lugar en el Hotel Marriott Courtyard de Paseo Tollocan, ubicado a un costado del edificio principal del IEEM, este jueves 31 de agosto de las 10:00 a las 14:00 horas, y será transmitido a través de la página electrónica del Instituto (www.ieem.org.mx).

Ante los representantes de los medios de comunicación, el Vocal Ejecutivo de la Junta Local en la entidad, Joaquín Rubio Sánchez, refirió que con las Mesas de Diálogo, se propone desarrollar un programa de acción conjunta con los Organismos Públicos Locales Electorales del país; comentó que se realizan bajo los tres ejes delineados en la Estrategia Nacional de Cultura Cívica 2017-2023 (ENCCÍVICA), con la idea de escuchar y establecer un diálogo amplio con los diferentes actores de la sociedad a nivel estatal.





Agregó que, a partir de estos diálogos, se podrán establecer acciones para propiciar que la ciudadanía se vuelva a apoderar del espacio público, dado que se busca impulsar una política pública que contribuya a mejorar la democracia en nuestro país.

Por su parte, la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan, destacó que la ENCCÍVICA, iniciativa del INE, surge como una propuesta para mejorar la cultura política democrática en el país y se configura como una estrategia para actuar en el corto, mediano y largo plazo, y describió que se realizará a partir de tres ejes (verdad, diálogo y exigencia), puntualizando que, si la ciudadanía tiene pleno conocimiento de su derechos, los podrá ejercer y participar en el espacio público.

Describió la mecánica para la realización de las Mesas de Diálogo, en las que se concentrarán representantes de partidos políticos, empresarios, servidores públicos, académicos, organizaciones no gubernamentales, grupos indígenas y de jóvenes, y detalló que el objetivo de las mesas es articular un encuentro ciudadano para deliberar sobre la realidad democrática de la entidad y de nuestro país; todo ello con la idea de concientizar a los participantes sobre el déficit democrático que se registra, buscar alternativas de mejora en las prácticas de participación ciudadana, y encontrar sinergias entre actores estratégicos e instituciones para incrementar la apropiación del espacio público; lo anterior a efecto de recuperar paulatinamente la confianza ciudadana en las instituciones y el quehacer público; asímismo, armonizar las exigencias sociales de igualdad y justicia con el trabajo del sector público y privado.

Se estableció un diálogo con los representantes de los medios de comunicación, a efecto de puntualizar algunos aspectos de su interés, el cual fue moderado por Verónica Veloz Valencia, Titular de la Unidad de Comunicación Social del IEEM.

Atentamente

"Tú haces la mejor elección"
Unidad de Comunicación Social